

令和5年6月5日

会員各位

関西釀友会  
会長 櫻井一雅



### 令和5年「関西釀造研究セミナー」中止のご案内

拝啓 向暑の候、会員の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は関西釀友会の活動にご協力とご高配を賜り、御礼申し上げます。

新型コロナウイルスは5類になり、マスク着用は自己判断になりましたが、感染拡大の情報もあるようです。例年7月に開催を予定しています「関西釀造研究セミナー」ですが、通例であれば会員企業内の講演会並びに意見交換会を設定いたしますが、現段階においては大人数での懇親会を許可していない企業もあります。このような状況の中で会員の皆様をはじめとした関係各位の安全に配慮し、昨年に引き続き本年も開催を中止させていただきました。

当研究セミナーでは、「日本農芸化学会」「日本生物工学会」「日本釀造学会」の年次大会になかなか参加できない若手研究者のために、興味深い講演について関西で再発表してもらうことを目的としています。これら学会の年次大会は、全てオンライン開催され、視聴可能であったことも考慮させていただきました。

何とぞご理解のほど、宜しくお願ひ申し上げます。

敬具